

# *Roberto Morales met en exergue le travail des praticiens cubains à l'étranger*

---



La Havane, 22 août, (RHC).- Le Dr Roberto Morales, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a mis en exergue la mission humanitaire des praticiens cubains qui prêtent leurs services à l'étranger.

«En 56 ans de la coopération médicale pratiquée par Cuba avec le monde, plus d'un milliard 855 millions de patients ont été soignés par des cadres professionnels cubains de la santé » a écrit, sur Twitter, le Dr Roberto Morales qui a occupé le poste de ministre de la Santé de notre pays pendant de longues années.

Le Dr Morales rappelle que depuis 1963 lorsque Cuba a envoyé la première brigade de coopérants cubains en Algérie, les praticiens de notre pays ont réalisé plus de 348 millions d'interventions chirurgicales.

Plus de 400 mille médecins cubains ont prêté leurs services à des populations démunies sous diverses latitudes de la planète. Le vice-président cubain a qualifié ce travail d'expression de solidarité, d'amour et d'altruisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199746-roberto-morales-met-en-exergue-le-travail-des-praticiens-cubains-a-letranger>



**Radio Habana Cuba**